

La Biblioteca municipal de Ermua renueva su logotipo

La Biblioteca municipal de Ermua ha renovado su logotipo. El nuevo diseño será la marca que identificará al servicio y lo ha desarrollado el personal del departamento de Cultura. Tiene el objetivo de "homogeneizarse con el resto de logos corporativas de otros servicios del mismo departamento". El nuevo diseño simplifica su grafía y abandona las composiciones dibujadas que acompañaron las anteriores imágenes de la Biblioteca. A partir de ahora el logotipo estará formado por la conjunción de las palabras Biblioteca y Ermua y un punto de cierre que lo unifica con otros logotipos del Departamento de Cultura. "Se ha compuesto así un logotipo más dinámico y llamativo", aseguran sus responsables.

Además, mantiene el tradicional color azul en la palabra Biblioteca "que ha caracterizado a este servicio municipal desde su traslado al edificio Teresa Murga". Es la tercera ocasión en la que la Biblioteca modifica su imagen corporativa.

Premio de narrativa

El jurado del XVII Certamen Literario Villa de Ermua se replantea su decisión inicial y otorga el primer premio de narrativa en castellano a Leticia Martín Sánchez (de Gavá, Barcelona). Tras muchas deliberaciones, se ha tomado la decisión en detrimento de la primera que declaró ganador al bilbaíno Seve Calleja.